

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO y D. José Ángel ALONSO PÉREZ, Diputados por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario POPULAR en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito:

Los retrasos en las obras del túnel que bajo las vías del tren conectará la calle Andrómeda y la plaza del Aviador Gómez del Barco de Valladolid están provocando pérdidas numerosas para los comerciantes de la zona a ambos lados de las vías del tren, y la falta de certeza sobre el plazo de finalización de las obras plantea numerosos interrogantes e inseguridad para los propietarios de esos comercios.

La acumulación de estas pérdidas ya ha llevado además al cierre definitivo de comercios en las calles adyacentes.

¿Tiene pensado el Gobierno compensar de alguna manera a los comerciantes las pérdidas ocasionadas por el retraso en las obras del túnel de Andrómeda?

Madrid, 25 de febrero de 2020

Fdo.:

LOS DIPUTADOS

V° B°

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530